

第38回 まさき文化祭

October 26 to 27, 2013



訪れた人も、
披露した人も、
ドキドキ。ワクワク
ほのぼの。しみじみ

みんなが
共通した思いを持ち
文化に親しんだ
2日間

1「これから何が起こるんだろう？」マジックに興味津々の子どもたち
2「この置き物素敵じゃない？」「どれどれ？」 3 絵はがき体験。「どうやって書こうかな？」 4 慣れない作法にドキドキ 5 優雅な舞にほれほれ 6 繰り出されるハーモニー。この歌声に、みんなの心は癒やされた 7 一つ一つ、作者の思いが込められた作品。手作りの作品に心は温まる 8 三味線の力強い演奏に圧倒される



まさき文化祭は10月26、27の両日、庁舎周辺の各会場で盛大に行われました。

延べ633人が出演し、ダンス、コーラスや日本舞踊を披露した芸能発表会。自分の思いを形に乗せた2220点の「作品展示」。庁舎前の特設ステージで披露された獅子舞やゴスペルのパフォーマンス。北海道松前町の特産品、地元の特産品や加工品の販売。各会場で、さまざまな文化があふれていました。

訪れた人たちは、パフォーマンスを見たり、販売された品物を手に取ったりして「ワクワク」。慣れない作法やその場で手作りした作品の出来具合に「ドキドキ」。心癒やされる歌声や作品に触れ「ほのぼの」。伝統ある芸能発表や作品を見て聞いて「しみじみ」…。各会場でさまざまな思いがあふれました。

今年のテーマは「ワクワク・ドキドキ・ほのぼの・しみじみ いろんなまさきを遊んじゃおう！」。このテーマのとおり、さまざまな文化に触れ、遊んで、楽しんだ2日間となりました。

